
保護者 自由記述 

（ＨＰ用） 

＜１年＞ 

 ・時代遅れだと思う 

 ・いつも先生方には，子どもの学校生活において，勉強面や生活など，細かく観て

頂いて感謝しております。 

 ただ，部活動については朝練，午後練，週末の練習など，子供の生活において

の比重がとても多く（厳しい指導の下）勉強をしながらの両立に，苦しんでいる

姿を見ると，大事な成長期に，睡眠時間を減らして，やらなくてはいけないのか，

疑問に感じます。大会が近いからと言って，テスト前に，朝練参加の手紙を頂き

ますが，子どもは参加したくなくても，周りの友達に，何か言われるのではない

かと，心配で参加しなきゃと言う気持ちに，させられます。何故，そこまで追い

込んで，部活動をしなくてはいけないのか，分かりません。勉強との両立，そし

て，部活以外にも，子どもにはやりたい事が，沢山あります。部活が全てでは，

ありません。プロを目指しているとかでは，ないのです。勉強，部活以外にも，

子どもの可能性は無限にあると思います。あくまでも，中学校の部活という位置

付けを忘れないで頂きたいです。 

 ・部室の建物が古すぎて廃墟の様に見えるのが残念です。部活動環境についても，

安全対策を優先に色々改善して頂けると良いなあと感じています。(これは市に

要請すべきものかもしれませんね。) 

先生方はとても親切で温かく，日頃の子供達へのご指導に心より感謝しておりま

す。 

 ・授業によっては分かりにくいと言っている教科もあり，苦手意識が強く出ていま

す。来年は受検があるのでとても心配です。 

 ・いつもお世話になっております。 

娘が明るい顔で学校での楽しかった話など色々話してくれるので毎日嬉しく思

っています。 

これからも宜しくお願い致します。 

 ・娘が，PTA 関係などの提出物をださないことがあるので，こういった，スマホな

どで，直ぐ学校へ送信できるほうが，未提出をふせげて，助かります。 

 ・学校の教育の一環として，部活があるのに基礎を教えず，聞いた事も答えられず，

先輩を見て覚えたり，意味がわからない。 

基礎も指導しないのに，子供のやる気をなくすようなやり方は好ましくない 

 ・指導者は色々な考えを持ってやっているが，それぞれ考えや指導方法がちがうが，

私的に部活を指導するのはおかしい。本来なら部活も教育の一貫ではないのかと。

勝ち負けも大切だが，子供が楽しい，やりたいと思えないのは辛いと思う 

 ・部活の休みがもっと欲しい 

 



＜２年＞ 

・いつもお世話になっております。コロナ禍に入学し 3年間どうなることかと心配

しておりましたが先生方のお陰で無事ここまでこれました。あとわずかの中学校

生活ですが良い思い出を作って健やかに過ごさせてあげたいです。 

・朝早くから校長先生が玄関で生徒に挨拶されていたり，部活帰りに校門まで先生

方が見送ってくださっている姿を見かけたことがあり，一人ひとりを大切にして

くださっているのが分かります。 

家ではほとんど誉めるようなところが見つけられませんが，担任の先生からは頑

張っている姿を聞くこともでき，本人も認めてもらえることで自信が持てるよう

になるのを期待しています。 

クラスを越えて，先生方が好意的に関わってくれているようで学校にすすんで行

くようになりました。 

・生徒が先生に対する言葉遣い，また，生徒同士の言葉遣い，気になりました。楽

しく接するのは良いと思います。思いやり，人を大切にする，優しさ，は家庭の

家族から育くまれると思います。それらが不足していると，人は態度や言葉に出

てしまう，そして相手を傷つけることになってしまう。 

1人で怒って，怒鳴って，嫌われてる子みかけます。そんなサイコパスな子には，

サイコパスで対応してください。放っておくと益々仲間はずれになりますね。 

・教育委員会や学校へ○○部保護者を名乗って顧問や部活動に対するクレームがあ

ったとうかがいましたが，事実と異なるところもあり〇〇部保護者全員の意見で

はありません。 

私は，〇〇先生は一人一人を大切にした指導をして下さっていると思います。来

年度も〇〇先生に〇〇部の顧問をお願いしたいと思っております。心無いクレー

ムのために〇〇先生を退かせる事のないようお取り計らいをお願いしたいと思

います。 

・時折 決めつけで物事を注意する先生がいる様です。誤解される行動をしたかも

しれませんが，理不尽な様で 家に帰って来ては伝えて来ます。 

・部活動において，十分な生徒を確保出来ない部が存在するが，今後もひとりでも

入部希望者がいた場合は，行政や学校側も支援，バックアップを行っていただき

い。また廃部はさけて存続を切に願います。 

 

＜３年＞ 

・いつも大変忙しい中，子供達の指導をしていただきありがとうございます。 

インフルエンザやコロナがクラスで複数人出ている場合は自分の予防強化や，も

し体調不良になった場合周りにいるという情報を病院で共有出来るので出来た

ら連絡欲しいです 

部活で学年を越えて交流があることもあるので部活でのメール配信などあると

助かります 



・以前の意見アンケートに女子の髪型についてがあったと思います。その回答用紙

を出すのを忘れてしまい答えられずにいました。 

この場をおかりし，意見させて頂けたらと思います。まず，編み込みが華美にあ

たるとは思いません。髪型をうるさく言う必要性が今の時代にあるのでしょうか。

必要ないと思う。 

髪型がどうだこうだと言うのは，もう時代にあってないと感じます。人種も肌の

色も髪質も多種多様の時代です。 

・コロナ禍での学校生活は変更せざるを得ないことがいろいろとあったと思います

が，生徒たちのことを考えての対応ありがとうございました 

・コロナ禍の中で，致し方ないとは思いますが，保護者と教職員の方々との意見交

換の場を定期的に開催していただきたい。部活の在り方等検討事項が種々あると

考える。 保護者会等は平日開催では参加者が限定されるので日程を考慮してい

ただきたい。  

校則について軽微な変更があったが，まだまだ見直す必要性がありはしないかと

考えるがいかがでしょうか，校則の設定理由について教職員の皆さんは的確に説

明出来るよう望みます。 

・部活動についてですが，クラブチームではないので，もう少し学校の部活として

子供達が楽しめるようにしてもらいたいです。 

・〇〇小からの中学一年生は宿泊での修学旅行を経験出来ていません。是非とも来

年度の修学旅行は通常通り開催して頂きたいです。兄弟姉妹でも行けた子と行け

なかった子の思い出が違い過ぎて心苦しく感じます。学校によっても違いがある

ので，子供達の思い出作りに是非積極的に前向きに行事を行って頂けると嬉しい

です。 

・当人はどの教科も興味深く参加していたが，理科は取り分け興味関心が高く，先

生の話も全て聞きたかったし実験にも参加したかった。しかし Wi-Fi機器がない

ということで授業の大半を受けることができなかったのが非常に悔しく，未だに

腑に落ちない部分がある。理科は 5教科の一つでもあり大半が理科室なのに未だ

にオンライン接続出来ないのは問題がある。予算の問題であるなら，｢生徒が授業

を受ける｣ことは学校教育の根幹の部分なので，予算は新年度を待たずとも十分

補正予算に耐えうる内容である。市に積極的に Wi-Fi機設置を働きかけて頂きた

い。 

・｢何か困ったことがあった時，すぐ話を聞いてくれる｣はその通り。どの先生も色々

試行錯誤しながら向き合ってくださっていて日々感謝している。 

本当はみんなと触れあいたい，早く学校に行きたいと当人は思っているが，この

状況下で校内でのマスクを自己判断にする，或いは外していく方向にするのなら

ば，感染リスクがこれまでになく高まるのでますます行かれなくなってしまうと

困っている。 

 


